

grand nombre de membres des clergés séculier et régulier.

M. L'ABBÉ OSCAR PROULX, ordonné prêtre le 30 avril 1911, était depuis ce temps chapelain de l'hôpital de Saint-Maurice de Thetford. Il est décédé à Saint-Julien de Wolfestown, sa paroisse natale.

M. l'abbé Proulx avait fait son cours classique au collège de Lévis.

Son service et sa sépulture ont eu lieu à Saint-Julien de Wolfestown, lundi dernier. Le service funèbre a été célébré par M. l'abbé L. Verreault, assisté de MM. les abbés C. Gosselin et E. Beaudet.

LE R. P. VICTORIN DE LA RUELLE, de l'Ordre des Franciscains, a été foudroyé, lundi matin, le 21, par une syncope de cœur, durant le sermon qu'il donnait, à la chapelle de la communauté, à l'occasion de la première messe solennelle du R. P. Archange Godbout, ordonné dimanche.

Il prêchait depuis une quinzaine de minutes lorsque, au milieu de l'émoi général de l'assistance, il tomba à la renverse dans la chaire.

On se précipita à son aide, et le R. P. Supérieur lui administra les derniers sacrements et ne put que constater la mort du regretté religieux.

Le Rév. Père Victorin était âgé de trente-trois ans. Il avait treize ans de vie religieuse et huit de sacerdoce. Né en Belgique, il avait fait son noviciat en France, et était venu au Canada il y a 10 ans.

Ses funérailles ont eu lieu mercredi, dans la chapelle du monastère des RR. PP. Franciscains. Eloge funèbre par le R. P. Alexandre-Marie.

ARTICLE NÉCROLOGIQUE (1)

PAR S. G. MGR MATHIEU, ÉVÊQUE DE RÉGINA

... Mgr Hamel est né à Québec, dans une de ces familles chrétiennes où l'amour de Dieu passe le premier au foyer, où

(1) Cet article a été écrit pour *l'Action Sociale*, qui l'a publié le 17 juillet. Personne ne pouvait, sans doute, dire mieux ce qu'il fallait dire de l'illustre défunt, et nous croyons devoir donner, dans ces pages, une publicité moins fugitive à une notice biographique si remarquable. S. R.